## COURRIER DE L'OUEST DU LUNDI 11 DÉCEMBRE 2017

## LA BOISSIÈRE-EN-GÂTINE

## 5 600 euros déjà récoltés pour le Téléthon

Le 28e Téléthon de l'ancien canton de Mazières s'est terminé samedi. Le montant provisoire récolté est de 5 600 €.

Comme pour la plupart des élus et bénévoles, les soirées de vendredi et samedi ont été intenses pour Hervé Bonnenfant, président de l'association. Il raconte son week-end en faveur du Téléthon: «Il y a une semaine, l'Association du patch loisirs amitiés avait commencé les festivités en organisant leur traditionnelle vente de travaux manuels qui a rapporté 470 €. Ven-

dredi soir, le repas servi à Verruyes a fait 180 couverts. Cette nuit à 3 heures, douze marcheurs ont pris le départ à La Boissière, et au pic de la journée on a dénombré quelque 80 marcheurs. Et puis, il y a aussi eu six personnes qui sont parties en VTT pour le parcours, ainsi que 13 cyclotouristes ».

Le président de l'association poursuit:
« Le déjeuner à Vouhé a reçu 223 personnes, 120 litres de potage ont été vendus en deux jours. Et puis, il y aura les archers de Gâtine, les joueurs de cartes, les joueuses de handball mais aussi le concert de Noël à Beaulieu, qui viendront continuer à grossir la cagnotte. ». La mobilisation pour ce 28e Téléthon a été importante, puisque les douze élus des communes se sont investis, comme les bénévoles et nombreuses personnes qui ont donné pour cette cause.

Concernant le défi des élus, celui-ci était un peu particulier cette année, puisqu'ils ont repris en chœur des chansons de Johnny pour un ultime hommage, avant de dévoiler le montant provisoire récolté à savoir 5 600 €.



Les élus communaux se sont investis dans la récolte d'argent pour le Téléthon.

.\_ 5. . .

